

**URAIAN SINGKAT
PEKERJAAN JASA KONSULTANSI
KAJIAN OPERASI PASAR MURAH SUBSIDI TRANSPORTASI
KEGIATAN PENGENDALIAN HARGA DAN STOK BARANG KEBUTUHAN POKOK
DAN BARANG PENTING DI TINGKAT PASAR KABUPATEN/KOTA
SUB KEGIATAN PELAKSANAAN OPERASI PASAR REGULER DAN PASAR KHUSUS YANG
BERDAMPAK DALAM 1 (SATU) KABUPATEN/KOTA
TAHUN ANGGARAN 2023**

A. Latar Belakang	<p>a. Pekerjaan ini mencakup penyusunan kajian Operasi Pasar Murah (OPM) Subsidi Transportasi Telur Ayam Broiler. Hasil kajian ini akan menjadi acuan pelaksanaan OPM Subsidi Transportasi yang dilaksanakan oleh Dinas KUKM Perindag Kota Tasikmalaya.</p> <p>b. Pekerjaan ini mencakup penyusunan besaran subsidi transportasi komoditi telur ayam broiler yang diberikan, sasaran penerima OPM, pihak pelaksana OPM dan mekanisme pendistribusian OPM.</p>
B. Maksud dan Tujuan	Kajian ini dibuat dengan maksud sebagai panduan pelaksanaan OPM subsidi transportasi yang dilaksanakan oleh Dinas KUMKM Perindag. Tujuannya agar pelaksanaan OPM dapat terlaksana secara baik, tertib, tepat sasaran sesuai dengan aturan yang berlaku.
C. Lokasi	Kota Tasikmalaya
D. Sumber Pendanaan dan Biaya	<p>Pekerjaan untuk pengadaan ini dibiayai dari sumber pendanaan Dana Insentif Daerah (DID) Kota Tasikmalaya Tahun Anggaran 2023</p> <p>a. Pagu Anggaran Rp 25.000.000,00-. (dua puluh lima juta rupiah);</p> <p>b. Harga Perkiraan Sendiri HPS Rp 20.068.800,00-. (dua puluh juta enam puluh delapan ribu delapan ratus rupiah)</p>
E. Lingkup Pekerjaan	Ruang lingkup pekerjaan mencakup penyusunan kajian pelaksanaan Operasi Pasar Murah subsidi transportasi komoditi telur ayam broiler terdiri dari : besaran subsidi, sasaran OPM, pelaksana, waktu dan teknis pelaksanaan.
F. Jangka Waktu Penyelesaian Pekerjaan	18 (delapan belas) hari kalender
G. Persyaratan Kualifikasi Penyedia	<p>Penyedia dengan kategori usaha kecil yang memiliki perizinan sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku dengan memenuhi persyaratan kualifikasi sebagai berikut :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. SBU 1.MS.05, atau 1.SI.04, atau 1.SI.05 2. NIB No. 70209 3. NPWP 4. Laporan SPT tahun 2021 / 2022